



Presidencia de la República
Secretaría Privada de la Presidencia

Aide Memorie

Visita de Cortesía del Señor Presidente de la República y Sesión Extraordinaria del Consejo Directivo del Instituto Italo-Latinoamericano.

Fecha: 12 de abril de 2002
Hora: 06:15 p.m.
Lugar: Sede del IILA, Roma.

Otros participantes:

Norman Caldera Cardenal	Canciller de la República
Avil Ramírez,	Secretario Privado
Ramón Lacayo	Secretario Personal
Alberto Altamirano	Embajador en Misión Especial
Marta Irene Zúñiga	Encargado de Negocios a.i. en Italia
Maurizio Fratini	Embajador de Italia en Nicaragua

El Embajador Fernández, en su calidad de Presidente del Consejo Ejecutivo, dio la bienvenida al Presidente de la República y se refirió a grandes rasgos a la labor que el IILA realiza por fortalecer las relaciones de cooperación entre los países latinoamericanos e Italia.

El Presidente de la República, agradeció las atenciones y se refirió básicamente a su Programa de Gobierno y a las acciones que ha venido desarrollando para lograr dichos objetivos, compartiendo de forma general la experiencia que ha experimentado en los primeros 3 meses de gobierno.

Finalizada la exposición del Presidente Bolaños, hubo comentarios y felicitaciones de los Embajadores de Panamá, Honduras, Ecuador y Bolivia, a la vez que plantearon algunos temas que fueron comentados por el Presidente Bolaños:

TLC CENTROAMÉRICA-ESTADOS UNIDOS.

El Presidente Bolaños comentó la importancia estratégica para Centroamérica de la negociación de este convenio, lo que atraerá mayor inversión extranjera en la región.



Presidencia de la República
Secretaría Privada de la Presidencia

MODELOS ECONOMICOS Y NEOLIBERALISMO.

El Presidente Bolaños dijo que él creía en la competitividad como valor fundamental para lograr el desarrollo de los pueblos; consideró como lo más acertado la existencia de un gobierno “facilitador”; recordó las “pruebas” como modelos totalitarios o de economía centralizada y su fracaso; definió la Economía Libre de Mercado con Justicia Social, como el modelo ideal.

NEGOCIACIONES ECONOMICAS Y COMERCIALES CON LA UNION EUROPEA.

Con el comentario del Embajador de El Salvador, quien se refirió a la importancia de no olvidar a la Unión Europea como socio estratégico y la necesidad de negociar un Acuerdo de Asociación, el Presidente Bolaños destacó que será uno de los temas de la Cumbre Unión Europea-América Latina y el Caribe que se realizará en Mayo en España, y que efectivamente, tal como señaló el Embajador Rodezno, los efectos del “11 de septiembre”, habían mostrado la vulnerabilidad de las economías pequeñas, por lo que era importante la diversificación de los mercados que adquieren los productos que Centroamérica exporta.